
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2024年 2月 第二例会 1008回

2月27日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会計

12  閉会ゴング

L.河村

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.大橋

L.後藤

L.乙部

L.岡田

L.山﨑

L.大橋

第1008回 通常例会 第1008回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

6人

4人

10人

金額

金額

金額

金額

24,000円

12,000円

19,231円

55,231円

会員数

出席数

出席率

40人

32人

80％

日 時：

場 所：

例会名：

3月11日（月）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

結成記念例会

結婚祝 14日 L.加藤 実

1. 下期リジョン活動協力金650円×40名（家族会員を

除く）＝26,000円を拠出しました。

2.  下半期ＺＣ活動協力金1,500円×40名（家族会員を

除く）＝60,000円を拠出致しました。

3. ＬＣＩＦ1,000ドル献金を会長L.大橋、幹事L.後藤、

会計L.山﨑の３名が実施致しました。

（レートUS$1.00＝¥147.262497-）

4. 2月18日（日）瑞穂市社会福祉協議会による「災害

ボランティアセンター設置・運営訓練」が、瑞穂市

ココロかさなるＣＣＮセンターに於いて開催され、

会長L.大橋、L.志智の２名が参加致しました。

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易



そ会長挨拶

そ特別記事

みなさんこんにちは。 本日はみなさんにご報告とお願いがございます。

先日瑞穂市社会福祉協議会と災害発生時のボランティアセンター設置に関わる協定を締結した旨ご報告させていた

だきましたが、2/18にシミュレーション訓練に参加してまいりました。災害発生時にはそれぞれが動くのではなく行政が

被害状況を集約し、その指示のもと動くということが大切になりますので、非常に有益な訓練だっと思います。

また別件ですが、その翌日諮問委員会が開催され川嶋ガバナーがおみえになりました。その際LCIFへの献金のお

願いと会員増強のお願いがございました。岐阜西LCとしましてはLCIFに関しましては目標達成しております。三役及

びL .森田、L .志智、L .杉野、L .澤田、L .岩田にご協力いただいております。改めて御礼申し上げます。来期以降も

同様の目標が課せられると思われますのでクラブ全体で協力していくことが必要になるかと思います。今後も三役以

外の会員さんのご協力が不可欠かと思いますので宜しくお願いいたします。もう一つの会員増強の件ですが現状マイ

ナス4名となっております。なんとかマイナスを解消したいと考えておりますのでみなさまに家族会員の加入をお願いし

たく思います。

また、能登半島地震に対する支援をどうするのかというお声が何人かの会員さんから聞こえてきておりますので、先

ほど理事会におきまして審議させていただきました。目標金額は50万円と設定し、皆様からのご寄付を募り、足りない

分は災害対策の緊急積立金から拠出することになりました。皆様宜しくお願いいたします。

本日も宜しくお願いいたします。

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広

瑞穂市「災害ボランティアセンター設置・運営訓練」への参加

2月18日（日）瑞穂市社会福祉協議会による「災害ボランティアセンター設置・運営訓練」が、瑞穂市ココロか

さなるＣＣＮセンターに於いて開催され、会長L.大橋、L.志智の２名が参加致しました。

今年1月元旦に発災した「能登半島地震」による被災者へ思いをはせる訓練となり、行政の指示による混乱

のない行動が大切である事を痛感するとともに、今後もライオンズクラブとしてできる事を行ってまいりたい。

会 長 L.大橋 良広


